
vERBALE Dr coNstcLto DELzglto/zlL4 t" \:*r
:$h,s

L'anno 201.4 | giorno 29 del mese di Ottobre si è riunito presso la sede di via S.Ciro 15 il Consig'lìÉa

della ll Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli Prot. 867564 de|241101201"4,

per trattare gli argomenti di cui allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Consigliere Giovanni lnzerillo, assistito dalfacente funzione Segretario

consigliere Mario Greco, redige il verbale l'lstruttore Amm.vo Pietro Chiaramonte.

Risultano presenti iConsiglieri, Cardella, Colletti, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca, Vella,

Di Fazio, Giocaliero, Greco, lnzerillo, Scarlata.

ll Presidente alle ore 9,50, verificato il numero legale dichiara aperta la seduta dando la parola al

consigliere Giocaliero, il quale pone l'attenzione sulla mancanza di illuminazione di alcune strade e

specificatamente nella zona di Via Sperone per la lacunosa manutenzione da parte della A.M.G.,

inoltre lamenta lo stato di carenza di pulizia e di degrado in cui versa la Circoscrizione.

lnterviene il Consigliere Colletti, che informa sulle tante lamentele da parte dei cittadini per la

sporcizia e lo stato di degrado in cuiversa ilterritorio, nonostante gli innumerevoli interventi

prodotti dal consiglio, la situazione rimane la stessa e aggiunge sull'esigenza di un incontro con il

Presidente della RAP per una verifica sulla attuale stato e per le inique risorse umane utilizzate per

lo spazzamento.

lnterviene il Consigliere Guaresi il quale ricorda i suoi innumerevoli interventi sulla tematica, e

l'esposto in Prefettura da lui presentato tl22107/2014 per la insufficienza di risorse umane e che

ha prodotto un aumento di operatori nel quartiere, ma ancora con scarsi risultati ed è per questo

che propone al consiglio di chiedere alla Rap ancora una volta l'integrazione di ulteriori unità a

su pporto.

lnterviene il Consigliere Marchese, il quale ironicamente ricorda che soltanto per i grandi eventi

organizzati nelterritorio si può vedere parzialmente una sufficiente pulizia nel quartiere, e il

riferimento è all'ultimo evento al San Paolo Palace dove ha partecipato il Ministro Alfano, fa

presente, che in alcune strade dello Sperone non si interviene dal mese diAgosto, nonostante i

vertice dirigenziale della RAP ne siano ampiamente informati.

Interviene il Consigliere La Valle, la quale denunzia la latitanza degli addetti alla pulizia e allo

spazzamento in tutto il territorio della circoscrizione e propone una maggiore sorveglianza da

parte del Consiglio.

lnterviene il Consigliere Savoca, che si compiace per il proficuo dibattito in Consiglio su un

problema per il quale i cittadini sono estremamente sensibili, ed invita il Presidente Tomaselli ad

invitare.ivertici della RAp in consiglio, per un confronto sulle problematiche inerenti l'igiene e la

pulizia di tutto il territorio della ll' Circoscrizione.

lnterviene il Consigliere Scarlata, il quale polemizzando con il Consigliere Savoca gli ricorda come

mai dopo 7 anni di sua presenza in Consiglio la situazione inerente la pulizia del quartiere è
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rimasta sempre la stessa senza alcuna soluzione, ritiene che una

prendendo anche in considerazione l'apertura verso i vertici della

legali, per le responsabilità di una tale situazione.

sinergia tra i consiglie

RAP di contenziosi e d

lnterviene il Consigliere Greco, il quale denuncia la situazione critica sulla pulizia che investe tutta

la ll" Circoscrizione ed in particolare Via Azolino Hazon e idintorni, ribadisce anch'esso che ivertici

della RAP si muovono soltanto per i grandi eventi, ( vedi la visita di Renzi per l'anniversario della

morte di padre Puglisi ) sollecita ai Consiglieri a non soffermarsi soltanto a scrivere delle note, ma

attuare forme di protesta direttamente presso i vertici della RAP.

lnterviene il Consigliere Sala, il quale rinnova alla presidenza l'invito ad una verifica del piano

organizzativo della RAP che riguarda tutto ilterritorio cittadino, inoltre chiede notizie sullo stato di

manutenzione del pontile di Via Messina Marine, informa il Consiglio sul suo stato di abbandono e

incuria che consente, come ha assistito personalmente, che alcuni ragazzi con la moto lo hanno

attraversato più volte e che tale stato, può procurare potenzialmente dei danni strutturali.

Alle ore 10,10 entra il Consigliere Duminuco.

Alle ore 10.20 entra il Presidente Tomaselli il quale assume la presidenza.

Chiede la parola nuovamente il Consigliere Giocaliero suscitando dalla grande parte dei consiglieri

un disappunto tale da impedire l'intervento.

lnterviene nel merito il Presidente, che accogliendo le proteste dei Consiglieri, afferma che darà la

parola al Consigliere Giocaliero alla fine del primo giro d'interventi dei Consiglieri che ne faranno

richiesta, in quanto sitratta di un nuovo intervento e non un chiarimento al precedente.

lnterviene il Consigliere Di Fazio, il quale sollecita il Presidente che iripetuti solleciti alla RAP e

specificatamente al Dottore Marino abbiano un risvolto positivo sulla sua presenza in consiglio,

per un chiarimento sulla attuale situazione di igiene e pulizia in cuiversa l'intera Circoscrizione,

inoltre polemicamente invita tutti iconsiglieri ad armarsi di scopa e paletta alfine di dimostrare ai

cittadini l'impegno che questo Consiglio ha sulla problematica, ricorda i ripetuti solleciti per la

rimozione di materiale di risulta ancora ad oggi non rimossi, in via E. Piraino, Vicolo Nuccio e Via

Ben Jobar e sollecita ulteriormente l'intervento del Presidente.

Alle l-0,55 escono i Consiglieri Guaresi, Marchese e Cardella.

lnterviene il Consigliere Duminuco, il quale chiede al Presidente, sia un informativa sulla

composizione dei gruppi Consiliari sia un chiarimento su quanto si è deciso sui Consigli itineranti.

Dopo che il Presidente verifica la assenza di ulteriori interventi dei restanti Consiglieri, da la parola

nuovamente a Giocaliero, il quale sodalizza su quanto ha espresso Sala sulla attuale situazione del

pontile di Via Messina Marine e propone trovandosi d'accordo con i colleghi sui Consigli itineranti

a svolgerli presso quei luoghi dove emergono le criticità'

lnterviene il Consigliere Sala, il quale chiede chiarimenti sulla mancanza degli O.d.S. al nuovo

personale in servizio presso'l'ufficio affari lstituzionali, che a suo dire, non risultano essere stati
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disposti, afferma altresì che fino a quando non si avranno

collocazione del personale all'interno dell'ufficio, rendendoli noti

formalmente chiari

Consiglio, chiederà il loro allontanamento come verbalizzanti

Commissioni Consiliari.

sia al Presidente che a tutto il

sia dal Consiglio, sia dalle

ll Presidente, in risposta al Consigliere Sala informa, che ha già avuto dei chiarimenti con il
responsabile della struttura, al quale ha chiesto di rendere noto icarichi di lavoro attribuiti
formalmente ai singoli dipendenti, denota lo spirito di collaborazione e la professionalità dei
dipendenti in carico al servizio affari istituzionali, ma sollecita una chiarezza sulla collocazione
formale del personale, inoltre sui consigli itineranti ricorda ai consiglieri che si era già iniziato a

farli, presso il Passante Ferroviario di Via Brancaccio, ma per la difficoltà immediata di fruire della
collaborazione dei verbalizzanti per ovvie ragioni di orari di lavoro, propone di indire delle
assemblee nel territorio per specifiche problematiche preventivamente discusse e analizzate in
Consiglio, per quanto riguarda la RAP lo stesso si meraviglia per il tempo perso dal Consiglio per
discutere sempre e in materia ripetitiva del problema della pulizia, tema sollevato ampiamente
dalla presidenza e opportunamente denunciato agli organi competenti, per quanto riguarda la

proposta del Consigliere Di Fazio, ricorda che l'iniziativa di armarsi di scopa e paletta è già stato
adottato dal Consigliere Guaresi e al quale lui stesso ha aderito fattivamente e propone di non
affrontare la protesta soltanto singolarmente, ma da tutti iconsiglieri, chiede che l'iniziativa venga
discussa in conferenza dei capi gruppo, come già suggerito dal Consigliere Di Fazio.

Relativamente al problema del pontile informa il Consiglio, di avere sottoposto la questione
all'Assessore Gini, il quale chiarisce che quell'area è attualmente interdetta ai cittadini, visto che
attualmente risulta cantiere e che la responsabilità è dell'impresa costruttrice e della provincia

Regionale di Palermo, lo stesso ha chiesto all'Amministrazione Comunale, visto lo stato di

abbandono in cui versa il manufatto, di intervenire per assumersi la paternità e

consequenzialmente la gestione.

ll Presidente informa, che la RAP ha comunicato di avere assolto alla rimozione dei rifiuti
indifferenziati in via D.Bazzano eVia Pino Puglisi, altresì comunica che la AMG spa ha disattivato
per il furto di 2500 m. di cavo una parte dell'impianto di illuminazione della bretella lato monte di
V.le R. siciliana, nel tratto compreso tra via Giafar e via conte Federico.

ll Presidente mette in votazione la nomina degli scrutatori: Sala, Di Fazio e Colletti, ll Consiglio
approva all'unanimità, successivamente pone in votazione la possibilità difare intervenire il

pubblico e il Consiglio concede la parola.

lnterviene il Sig. Salica Elid il quale evidenzia che la zona di Via A. Hazon viene pulita soltanto
quando si è in prossimità di grandi eventi e propone in termini propositivi di volere intervenire,
con la collaborazione di altri cittadini per pulire l'intera area.

ll Presidente plaude all'iniziativa del cittadino, conferma la negligenza della RAP, ma puntualizza

che tale stato è prodotto anche per l'inciviltà e la mancanza di senso civico digran parte dei

citta d in i.



ll Presidente, finiti gli interventi sottopone al consiglio iI verbale del5/tz/201_3, alle ore
Consiglio approva all'unanimità

ll Presidente, sottopone al Consiglio il verbale del 15/10 /201,4, alle ore l-1,50 il Consiglio approva
all'unanimità.

ll Presidente sottopone al Consiglio la proposta 1101/p avente come oggetto, gara dilettantistica
di canto alla ll Circoscrizione.

lnterviene il Consigliere Sala il quale chiarisce che tale iniziativa è frutto della richiesta ditanti
appassionati cittadini con la voglia dl esibirsi in pubblico.

Alle ore 12,00 il Consiglio approva.

ll Presidente alle ore L2,35, dichiara chiusa la seduta rinviando gli altri punti all, O.d.G.

ll Presidente della ll Circoscrizionell Segretario

Antonio Tomaselli
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